

Notas Hípicas

* LA SUERTE EN SANTA ROSA

Seguimos contando ganadores del juego del Pollón en la provincia de Santa Elena. La semana anterior este juego tuvo dos acertantes que lograron anotar los ocho puntos y uno de esos afortunados boletos, fue sellado en la agencia de la parroquia Santa Rosa del cantón Salinas, zona pesquera pero de indudables raíces hípicas. En esta ocasión la suerte le correspondió a Ketty Reyes, fiel seguidora del Pollón que se jugó un boleto que les costó 38,40 dólares. El premio fue muy importante, 4.022 dólares que se acreditaron tras presentar el ticket ganador. El otro juego premiado, se selló en una de las tribunas del hipódromo.

* SUBE ACUMULADO DEL PICK-6

El pozo del Pollón quedó en 893 dólares, anotando que también el acumulado del Pick-6 se sigue poniendo cada vez más interesante. La fecha pasada pagó a varios acertantes de seis puntos, elevando a 4.313 dólares el fondo que quedó en caja para un solo acertante. Anotamos también acumulados en la Cuádruples "A" y "B" con 667 y 448 dólares, respectivamente. Hubo Supertrifecta en la sexta pagando 580 dólares.

* ALVARADO Y CUATRO CARRERAS MÁS

Entre el viernes 18 y el domingo 20 de noviembre, nuestro látigo ecuatoriano Daniel Alvarado Yulán se anotó cuatro nuevas victorias en tierra araucana. Sacó ganadores a Magic Dad, Luzmila y Zuleiman en el "Club Hípico de Santiago", mientras también sumó con el ejemplar El Barrero en el que llegó segundo pero con tropiezos. Tras observar el video donde se aprecia que fue abierto y estorbado, los Comisarios del Hipódromo Chile distanciaron al jinete infractor.

* CORTOS HÍPICOS

El Directorio del Hipódromo permitió que jinetes suspendidos hasta con tres reuniones, puedan conducir en carreras clásicas desde esta fecha hasta el cierre de la temporada... Las carreras vuelven al día domingo normalmente, tras la semana anterior que se corrió en sábado, pero que permitió a los hípicos locales observar el partido inaugural del mundial de fútbol con victoria de la selección de Ecuador sobre Catar.

Por: Miguel Guerrero Cañarte



Ketty Reyes llegó desde la península con su boleto premiado del "Pollón".

**NO SE LO DECIMOS...USTED LO HA COMPROBADO,
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 5'660.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 24.630 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en TWITTER: @revistalafija - Visítenos en la red y estará mejor informado -----